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El Concello de Ferrol da por cerrado el proceso 
de la parcelaria 

La Xunta deberá ratificar el acuerdo de masas comunes para que 
los particulares identificados puedan comenzar a cobrar 

Carla Elías  
Ferrol / la voz 21 de octubre de 2014 11:17 

 

Rey Varela, miembros de la Xunta da Concentración y técnicos de Medio Rural en la reunión. josé pardo  

Con la firma de la propuesta de masas comunes el Concello de Ferrol da por cerrado los trámites de la concentración parcelaria 

que dependen directamente de la administración local. El alcalde, José Manuel Rey Varela, presidió ayer la reunión en la que 

participaron los miembros de la Xunta da Concentración Parcelaria y los técnicos y responsables de la Consellería de Mar e 

Medio Rural. Desde el Concello señalan que una vez ratificada la firma de la propuesta de masas comunes, resta que la 

administración autonómica ratifique el documento para que los particulares identificados puedan comenzar a cobrar. 

En el encuentro también se firmó el acta de firmeza para la terminación parcelaria, trámite que según explican desde la Xunta 

da Concentración el Ministerio de Fomento les exigía y que han podido formalizar sin esperar por los documentos de 

propiedad, lo que retrasaría el proceso aún más años. De esta forma, señalan, no habría impedimentos para el pago de las 

expropiaciones pendientes por los terrenos ocupados para construir el acceso al puerto exterior, por el que los afectados llevan 

esperando ocho años, recuerdan. 

Desde el Concello señalan que este proceso se originó en la década de los ochenta y afecta a las parroquias de Covas, Esmelle, 

Marmacón y Mandiá. Aunque no comenzó a tratarse hasta principios de los noventa con la constitución de las bases, en sus 

inicios había 29.000 parcelas, mientras que se cierra con 5.000 con título de propiedad y registradas. Afecta a más de 2.000 

vecinos de las cuatro parroquias y a 2.043 hectáreas de terrenos. Cuando se solicitó, cada propietario tenía una media de once 

fincas, promedio que se ha reducido a 2,3. 

http://www.lavozdegalicia.es/noticia/ferrol/2014/10/21/concello-da-cerrado-proceso-parcelaria/0003_201410F21C5991.htm 
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nistración autonómica ratifique 
el documento para que los parti-
culares identificados puedan co-
menzar a cobrar. 

En el encuentro también se fir-
mó el acta de firmeza para la ter-
minación parcelaria, trámite que 
según explican desde la Xunta da 
Concentración el Ministerio de 
Fomento les exigía y que han po-
dido formalizar sin esperar por 
los documentos de propiedad, 
lo que retrasaría el proceso aún 
más años. De esta forma, seña-
lan, no habría impedimentos pa-
ra el pago de las expropiaciones 
pendientes por los terrenos ocu-
pados para construir el acceso 
al puerto exterior, por el que los 

afectados llevan esperando ocho 
años, recuerdan.

Desde el Concello señalan que 
este proceso se originó en la dé-
cada de los ochenta y afecta a las 
parroquias de Covas, Esmelle, 
Marmacón y Mandiá. Aunque no 
comenzó a tratarse hasta princi-
pios de los noventa con la consti-
tución de las bases, en sus inicios 
había 29.000 parcelas, mientras 
que se cierra con 5.000 con título 
de propiedad y registradas. Afec-
ta a más de 2.000 vecinos de las 
cuatro parroquias y a 2.043 hec-
táreas de terrenos. Cuando se so-
licitó, cada propietario tenía una 
media de once fincas, promedio 
que se ha reducido a 2,3.
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Con la llegada del otoño sus ca-
sas se llenan de unos pequeños 
bichos negros y con alas trans-
parentes procedentes de los ár-
boles de la avenida de Esteiro, 
explican residentes en la zona. 
Denuncian que estos bichos se 
cuelan por las ventanas de sus 
casas, una situación que se vie-
ne repitiendo durante los últi-
mos «3 o 4 años». «Son unos bi-
chitos que se pegan en las ven-
tanas, colchas, cortinas...», deta-
lla una de las afectadas, María 
Tébar. Explica que ya ha teni-
do que rociar con insecticida 
todas las ventanas de su casa 
que dan a la avenida para inten-
tar que dejen de entrar. Los ha 
recogido en varias cajas y pre-
sentado reclamación en la ofi-
cina municipal para pedir que 

se tomen medidas.
Recuerda que el año pasado 

ya volvió a ocurrirles lo mismo, 
y que varios afectados y la co-
munidad de vecinos alertaron al 
Concello de lo que estaba ocu-
rriendo. «En el momento en el 
que podaron los árboles desa-
parecieron», afirma. 

Vecinos de la avenida de 
Esteiro alertan de una plaga 
de insectos voladores
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La presidenta del PP del País Vasco, Arantza Quiroga, participó ayer 
en un coloquio ante más de doscientos simpatizantes y afiliados 
del partido en la comarca. Esta visita coincidió con el tercer aniver-
sario del alto al fuego de la banda terrorista ETA. FOTO ÁNGEL MANSO

Visita de la presidenta del PP vasco
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